

Knobeln und Rätseln in der Miteinanderzeit

Labyrinth bauen

Die Kinder haben mehrmals das Thema Labyrinth angesprochen und somit kam die Idee auf, eigene Labyrinth zu bauen. Dafür hat die Gruppe verschiedene Schachteln zur Verfügung bekommen, sowie Strohalme, Kleber, Perlen und Karton. 15 Kinder (Klasse 2+3+VKL) machten sich in Kleingruppen ans Werk und bauten gemeinsam in Teamarbeit ihr Labyrinth. Am Ende des Projektes haben sich die Kinder ihr jeweiliges Labyrinth vorgestellt und gegenseitig ausprobiert. Bei einigen wurden „Fallen“ eingebaut (Sackgassen mit „Wow-Effekt“).

